



放置しておくとは火災の原因に！ —お家にリコール製品がないかご確認ください—



冬の寒さが厳しくなるにつれて暖房機器を利用する機会が増えてきますが、平成22年度以降、消費者庁には暖房機器などに関する火災等の重大事故の報告が数多く寄せられています。

このうちの一部は未対応のリコール製品に関する重大事故とされており、当該製品をそのまま使い続けると、火災などの重大な事故を引き起こすおそれがあり、大変危険です。

ご自宅で保有している暖房機器などがリコール製品であるかは、下記のホームページにてご確認ください。消費生活センターへお問い合わせください。暖房機器の他にパソコン・携帯電話用充電器・加湿器・台所用機器・消火器などのリコール情報もあります。万が一に備え、家庭内の製品の安全を確認してみましょう。

もし事故が起きたら、状況をできるだけ詳しく記録し、製品やケガの程度を写真に撮るなどの証拠を保存した上で、販売店やメーカーに伝えましょう。情報を伝えることで、他の事故防止に役立てることもできます。

消費者庁 リコール情報サイト

<http://www.recall.caa.go.jp>



おかしいなと思ったときは、すぐ相談を！消費者トラブル以外の市民相談も受け付けています。

松高だより

■「まつナビ」課題研究発表会

10月25日(水)、2年生12班が1年間かけて取り組んだ研究成果を発表し、高校生の視点から考察した地域課題の解決策を示しました。

子育て支援をテーマに研究を進めた6班の森山美咲さん(志佐中出身)は『子ども食堂をすることで、果たして子育てしやすい町であることが伝わるのか』といった厳しい御意見をいただくことによって、これまで気づかなかった私たちの研究の問題点を発見することができた」と語りました。



■校内マラソン大会

11月15日(水)、1・2年生が志佐川河川敷の5kmのコースを激走しました。PTAのご協力によるうどんの炊き出しも4年ぶりに復活し、生徒たちは走り終わった後の心地よい達成感を胸に、温かくて美味しいうどんをいただきました。

女子優勝の山本^{つき}胤さん(1年 調川中出身)は「毎日練習を頑張ってきた良かったし、みんなと一緒に走ることができて楽しかった」と語りました。

